

sammenlegung des verschuldeten Eigentums der werktätigen Bauern. Das Eigentum der werktätigen Bauern würde damit in die Hände des Monopolkapitals übergehen. Auf Grund dieser Situation beachten die westdeutschen Bauern die Entwicklung der Landwirtschaft in der Deutschen Demokratischen Republik und sehen mit jedem Tag klarer, daß die Agrarpolitik unserer Regierung der einzig richtige Weg ist zum Aufbau einer dem Wohle des gesamten Volkes dienenden Landwirtschaft. Die Bauern der Deutschen Demokratischen Republik aber schließen sich noch fester um die Regierung zusammen. Das Bündnis der Arbeiterklasse mit den werktätigen Bauern aber wird für die imperialistischen Kriegstreiber ein unüberwindliches Hindernis. Deshalb ist der Kampf um den erfolgreichen Abschluß der Frühjahrsbestellung ein großer Beitrag für den Frieden und den Kampf um die Einheit unseres Vaterlandes.

**Stellungnahme des Politbüros vom 17. April 1951**